

作文 2年生になって③

1組

私は今年、部活動を主に頑張りたいと思います。理由は三つあります。

一つ目は今年がたくさん部活動できる最後のチャンスだからです。来年は学年が終わったら勉強に集中しなくてはならないからです。

二つ目は、去年の自分から変わることです。部活動は頑張っていたけれど、いいフォーマンスが出来ずに先生から同じアドバイスを何度ももらっていたので、今年は自主練習を続けながら先生によりレベルの高いアドバイスをもらえるようにしたいです。

三つ目は学校生活の中で後輩とかかわるチャンスだからです。廊下などですれ違った後輩とあいさつを交わしたり話しかけたりはできるけれど、顔も名前もわかる子は限られてくるので、まずは部活動の後輩とたくさん関わりたいです。

私は今年でしかできないことを部活動の中でたくさんやりたいと思います。

6組

私は当たり前のことができて、後輩にいい姿を見せられる2年生に成長したいです。そのために私は次の3つのことを頑張ります。

一つ目は生活面です。1年生まではお母さんに「〇〇しなさい」と言われても、「後でする」と先送りにしたり、言わないとできなかったり、忘れ物が多くたりしたので、事前に確認して準備ができるように頑張ります。

二つ目は学習面です。私は勉強が苦手でやる気が出ず、はかどらなかったので、1年生の時よりも家庭学習の時間を長くできるように頑張ります。

三つ目は部活動です。後輩が入ったので、かっこいい先輩となれるように練習をきちんと行い、ダメなことはダメと言える厳しさを持ちながらも、明るい先輩になれるよう頑張ります。

この三つのことを毎日取り組んで、当たり前のことができるようになり、後輩にいい姿を見せられる2年生に成長できるよう努力していきます。

7組

僕は2年生になって感じたことが2つあります。

一つ目は自分の成長です。中学校に入学したての時は不安や心配でいっぱい、何をすればよいかわからないことがたくさんありました。例えば、「勉強を1日どれくらいやればいいのか。」や「部活はどんな感じなのか。」など知らないことばかりでした。しかし今は自分で決めた時間でしっかり勉強をやるようになり、部活でも積極的に声掛けができるようになったと思います。

二つ目は責任感です。2年生になり、人生初めての後輩が入ってきます。部活の見学に新1年生が見に来た時に、自分が先輩になることを実感しました。自分が新1年生で右も左もわからなかったときに、先輩が優しく声をかけていろんなことを教えてくれたことを思い出して、先輩が自分にそうしてくれたように、自分も先輩としての自覚をもって、後輩にいろんなことを教えて、頼られる先輩になりたいです。